
第１１回「福祉・環境のまち部会」 会議録

１ 開 催 日 平成２９年４月２５日（火）９：３０～

２ 場 所 新見市役所 第５委員会室

３ 出席状況 出席８名

部 会 長 上前 文昭 出席 副部会長 西田 勝江 出席

委 員 大月 礼子 出席 委 員 早瀬 正弘 出席

委 員 宮地 恵子 出席 委 員 栗本 真吾 出席

委 員 鈴江 惠子 出席 委 員 前田 道子 出席

４ 事務局出席者

総務部協働推進課 ２名

５ 傍聴者

なし

６ 議事内容

１ 開会

２ あいさつ

部会長挨拶

３ 協議

今回は、各委員が思うことを発言して、次回から方向性を検討していくこととす

る。各委員の発言要旨は次のとおり。

（参考として、部会長がこれまでの提言内容に関する資料を配付）

・昨年度の協議の中でも、防災というテーマについて検討してみてはどうかといっ

た意見があったので、防災をテーマにしてみてはどうかと思う。

・（資料をもとに説明）様々な項目について思うところを説明したが、テーマとし

ては、人口減少にブレーキをかけるという観点から考えてみてはどうかと思って

いる。

・昨年度からの審議も踏まえ、防災をテーマに考えてみればどうかと思う。

災害対策に対する支援というものも必要だと思うし、空き家対策についても気に

なっている。

そういったことも踏まえまがら、防災の観点から考えてみてはどうか。

・個人的には地域集約という考えも必要になってきているのかなと思っている。
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そういった取組が行われると、防災や地域活動においても有効なのではないかと

思うが、現実的にはなかなか難しいかもしれない。

・複数提案があったテーマについて、それぞれを深く掘り下げていくということも

大切かもしれない。

・昨年度も少し提案させていただいたが、天災・人災なども含めてではあるが、近

年、地震などの発生率が非常に高くなってきていることも踏まえて、何かしらの

防災・災害対策について提言ができればと考えている。

・個人的には新見駅周辺の環境についても考えてみてほしいという思いもある。

・現在では、市も自主防災組織の設立・活動支援を行っているが、ちなみに哲多地

域にもあるか。

・哲多地域内にも自主防災組織はあるが、全地区で組織されているかといえばそう

ではないと思う。

・市民にとっては身近なものでもあるし、自主防災組織を市内全域で組織するため

にはどうしたらよいかといったことを考えて提言してみても良いかもしれない。

・やはり防災・災害に対する取組というものは、個人レベルでどう対応するかとい

うことが大切になると思う。

・なかなか大きいレベルでの話はできないと思うが、身近なことなら提言すること

も可能ではないかと思う。

・みなさんからの意見を伺いながら、５・６月は意見を出し合い、７・８月頃を目

処にテーマを決定して進めていきたいと考えている。

・今までの提言の内容を参考にするとともに、出された意見を福祉・環境の観点か

らの提言としてまとめていければと思うが、昨年度は福祉をテーマに提言したの

で、今年度はメインテーマとして、「環境」にまつわる提言を行うということで

みなさんご理解いただきたい。

・次回会議も今回と同様に、「環境」に関して意見をみなさんからお伺いしたいの

で、よろしくお願いする。


